
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

羽根さん あなたがもうこの世にいないなんて、今でも信じられない気がします 

 

思えば長い付き合いでした 

 

理事長職 10 年を含め約 40 年もの長きに渡り、市川市バドミントン協会の役員を務めました 

 

私ばかりでなく多くの方が大変感謝しております 

 

そして共にシャトルを追いかけてきただけにライバルの訃報には驚きと悲しみで胸がいっぱ

いになりました 

 

願わくばもう一度 羽根さんとバドミントンをしたかった 

 

羽根さん 心からご冥福をお祈りいたします 

安らかにお眠りください 

 

                                    理事長  実川吉彰 

 

 

～～在りし日の 前理事長(現名誉顧問)の羽根利夫氏～～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

50 周年記念パーティー にて         50 周年記念パーティー 役員による余興  


